

SEAGLE, Caroline (EE.UU.)

Empleo actual y/o cargo/posición:

Candidata al Doctorado, Joint Appoint VU University Amsterdam (Departamento de Antropología Social y Cultural) y McGill University (Departamento de Antropología)

Experiencia en campos de interés para la UICN:

Mi investigación ha hecho un examen crítico de los factores políticos, socioeconómicos y culturales que determinan los cambios en el acceso a la tierra y los cambios ambientales en Madagascar.

Tengo experiencia en los campos de la participación corporativa en la sostenibilidad y conservación de la biodiversidad, los usos locales de la diversidad biológica y las teorías acerca de la tierra como patrimonio.

Habiendo llevado a cabo amplias investigaciones empíricas en Madagascar, estoy particularmente preocupada por los enfoques de la conservación basada en los derechos y las realidades locales, tanto de la implementación de la minería como de las áreas protegidas, como así también por la equidad de los esquemas de la conservación mundial y la mitigación del cambio climático, como REDD+ y las compensaciones de biodiversidad. Partiendo del progreso que ya se ha hecho, me siento comprometida en lograr una mejor comprensión de las relaciones, a veces tensas, entre los discursos mundiales acerca del desarrollo sostenible y las políticas de conservación por un lado, y las concepciones locales de la sostenibilidad, los medios de subsistencia y el patrimonio, por otro lado.

Cuento con una experiencia de trabajo sobre el terreno con pequeñas comunidades comprometidas con la conservación y el desarrollo, y una comprensión especial de las complejidades de la comunicación intercultural que está en juego.

Me siento fuertemente comprometida con la búsqueda de maneras innovadoras para establecer el puente entre la investigación académica y la práctica del desarrollo, y con hacer participar a los jóvenes en el refuerzo de la concienciación acerca de la conservación y las comunidades locales.

Calificaciones pertinentes para ser Consejera Regional

Habiendo estudiado tanto en EE.UU. como en Canadá, soy plenamente consciente de los asuntos ambientales apremiantes con que se enfrenta la región de Norte América, particularmente con respecto al cambio climático, la minería canadiense en el exterior, las comunidades indias americanas, y la justicia ambiental.

He participado en los movimientos de la juventud relativos al Protocolo de Kioto, los derechos humanos, las cuestiones de género y los derechos de los grupos de Indios Americanos.

En lo referente a la relación de mi actual investigación para el doctorado con sus aplicaciones en el mundo concreto, mi meta es comprometerme con e informar mejor los debates sobre las políticas, con las cuestiones de los grupos de usuarios y el sector público/privado de las actividades de la industria minera canadiense en el exterior con respecto a la conservación de la naturaleza, el cambio ambiental y los derechos locales sobre la tierra.

Siendo una joven académica, espero actuar como una consejera juvenil ya que estoy convencida de que la juventud norteamericana desempeña un papel crucial en la formulación del pensamiento y la práctica del desarrollo. Voy a formar redes con los grupos juveniles para ofrecerles un canal efectivo para que las voces de la juventud sean escuchadas en los debates más amplios de las políticas de la UICN.